

TERMINÓ SÉTIMA EN LA FINAL

Golpe en la rodilla mermó a Sharolyn

Fanny Tayver M.

fanny.tayver@nacion.com

Sharolyn Scott se enrumbaba a conseguir uno de los mejores tiempos de su vida, pero un accidente la frenó ayer, en la final de los 400 metros con vallas en los Juegos Panamericanos.

La tica se golpeó la rodilla en la última valla y eso la mermó.

“Dejé todo en la pista, pero no logré el objetivo. Una mala pasada me dejó fuera”, comentó la atleta limonense, quien finalizó la prueba en el séptimo lugar, con un registro de 58,65.

El incidente ocurrió cuando la tica ya estaba en la recta final de la lucha por medallas.

“Fue muy duro, me golpeé en la última valla. Salí muy fuerte. En toda carrera se aprende algo. Quería sinceramente una medalla para el país, pero fue muy duro”, relató Sharolyn Scott.

Y agregó: “Venía bien, en la última vuelta sentí que llegaría bien a la meta, pero al sentir el golpe en la rodilla, todo cambió”.

El martes, durante las semifinales, Scott se había clasificado para la final con 57,76.

En los 400 metros vallas, el oro fue para la estadounidense Shmier Little, con 55,50; Sarah Wells se dejó la plata, con 56,17, y el bronce fue para la charrúa Deborah Rodríguez, con 56,41.



Sharolyn Scott (izquierda) tuvo un percance ayer durante la final, pues se golpeó la rodilla con la última valla por saltar. OLMAN MORA, CON

Otros resultados. En racquetbol, Andrés Acuña perdió 2-1 contra el dominicano Luis Pérez, mientras que Felipe Camacho cayó 2-0 ante el boliviano Conrado Moscoso.

En dobles, los costarricenses Camacho y Teobaldo Fumero se

despidieron con derrota por 2-1 ante República Dominicana.

Rodolfo Madriz y James Stanley marchan sextos en el boliche, con 2.566 pines derribados, mientras que Ghiselle Araujo y Marie Ramírez son penúltimas. ■